Héléna Traoré expose au Pressoir

Publié le 08/03/2022 à 06:25 | Mis à jour le 08/03/2022 à 06:25

o Azay-sur-Cher





Héléna Traoré expose au Pressoir © Photo NR

Depuis une semaine, Héléna Traoré, plasticienne autodidacte, expose ses dernières œuvres au Pressoir de la Touline. Elles sortent du commun. Ni peintures, ni réelles installations, mais des compositions plutôt surréalistes qui accrochent le regard. « *J'ai voulu m'exprimer dans un registre romantique* », dit-elle. L'artiste ne vend pas ses œuvres.